

maximale Steigerung der Milchproduktion. Dabei wird es darauf ankommen, sich den ideologischen Fragen zuzuwenden, z. B. zu erläutern, wie die Interessen unseres Staates und der Genossenschaft an hoher Produktion übereinstimmen, weshalb die

Gleichmacherei die Initiative hemmt und der richtige materielle Anreiz zu hohen Leistungen anspornt. Wenn sich die Parteiarbeit auf den Wettbewerb konzentriert, erfüllt die Grundorganisation am besten ihre Aufgabe bei der Führung der Werktätigen.

## Verantwortung bei der Ausarbeitung der Entwicklungspläne

Eine sehr große Verantwortung tragen die Grundorganisationen der Partei jetzt bei der Ausarbeitung der Entwicklungspläne in den LPG. In diesen Entwicklungsplänen wird entsprechend den natürlichen und ökonomischen Bedingungen der LPG, auf der Grundlage exakter ökonomischer Berechnungen, vorgezeichnet und später nach Bestätigung durch den Kreislandwirtschaftsrat festgelegt, wie sich die Zukunft der betreffenden LPG gestaltet. Das geht jeden Genossenschaftsbauern an, weil es die Zukunft jedes einzelnen und die seiner Kinder betrifft. Das geht ihn aber auch deshalb an, weil seine Erfahrung, seine Überlegung dabei gebraucht wird. Dieses Mitdenken jedes

Mitgliedes der Genossenschaft zu erreichen, das ist bei der Ausarbeitung der Entwicklungspläne eine der wichtigsten Aufgaben der Parteiorganisationen in den LPG.

Viele Grundorganisationen der LPG haben sich schon mit den vom Genossen Walter Ulbricht auf der Beratung in Leipzig-Markleeberg dargelegten Gedanken zur Entwicklung der LPG befaßt. Sind aber diese Gedanken schon von allen Genossen verstanden worden? Sind die anderen Genossenschaftsmitglieder schon damit vertraut?

In einigen LPG wird gesagt, es sei noch zu früh, jetzt schon bis 1970 zu rechnen. Man habe doch so sehr mit den gegenwärtigen



Fotos: Zentralbild

*Der Wettbewerb zur verlustlosen Bergung der Zuckerrüben steht auf der Tagesordnung*